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文教福祉委員会会議録 

 

令和５年２月２０日 月曜日 

  午前 ９時００分開議 

  午前１１時４１分閉議（実時間４分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

 ・教育に関する諸問題の調査 

 ・保健・福祉に関する諸問題の調査 

 （管内調査（河俣保育園について）） 

                              

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  中 村 和 美 君 

副委員長  金 子 昌 平 君 

委  員  大 倉 裕 一 君 

委  員  友 枝 和 也 君 

委  員  橋 本 幸 一 君 

委  員  橋 本 徳一郎 君 

 

※欠席委員 中 山 諭扶哉 君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

               君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 
 
 健康福祉部長 
            丸 山 智 子 君 
 （福祉事務所長兼務） 
 
 
  健康福祉部次長 
            福 本 桂 三 君 
  （福祉事務所次長兼務） 
 

                              

○記録担当書記     松 﨑 広 平 君 

 

（午前９時００分 開会） 

○委員長（中村和美君） 皆さん、おはようご

ざいます。（｢おはようございます」と呼ぶ者

あり）定刻となり定足数に達しましたので、た

だいまから文教福祉委員会を開会いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・教育に関する諸問題の調査 

・保健・福祉に関する諸問題の調査 

（管内調査（河俣保育園について）） 

○委員長（中村和美君） それでは、当委員会

の所管事務調査２件を一括議題とし、調査を進

めます。 

 当委員会の所管事務調査は、教育に関する諸

問題の調査、保健・福祉に関する諸問題の調

査、以上の２件です。本日は、保健・福祉に関

する諸問題の調査に関連し、河俣保育園につい

て管内調査を行うこととしております。 

 それでは、本日の行程につきましては、タブ

レット端末のレジュメのとおりでございます

が、執行部から説明を求めます。 

○健康福祉部長（福祉事務所長兼務）（丸山智

子君） おはようございます。（｢おはようご

ざいます」と呼ぶ者あり）健康福祉部長の丸山

です。本日は管内調査ということで河俣保育園

を視察いただきますこと、大変お世話になりま

す。 

 河俣保育園につきましては以前からですね、

地域とのつながりが非常に深い保育園でござい

ます。そういった意味から、今回移管先に地域

の皆様によりますＮＰＯ法人が選定されたとい

うことは非常に意義深いことであると考えてお

ります。ぜひ本日はそのような視点も含めて御

確認いただければと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

 それでは、本日の行程につきまして、福本次

長から御説明申し上げますので、よろしくお願

いします。 

○健康福祉部次長（福祉事務所次長兼務）（福

本桂三君） おはようございます。（｢おはよ

うございます」と呼ぶ者あり）健康福祉部の福

本です。本日の日程等につきまして御案内を申

し上げます。着座にて説明させていただきま
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す。 

○委員長（中村和美君） はい。 

○健康福祉部次長（福祉事務所次長兼務）（福

本桂三君） 配付してあります資料、レジュ

メ、文教福祉委員会審査案件を御覧ください。 

 文教福祉委員会管内調査の行程です。 

 本日は、本年４月からの民営化を予定してお

ります八代市立河俣保育園を視察していただき

ます。視察の前に、河俣保育園の民営化の概要

について御説明します。 

 本市では、公立保育園を取り巻く状況や課題

等を踏まえ、平成２５年以降、民営化、認定こ

ども園化、園の統廃合などの検討を進めている

ところです。そのような中、河俣保育園につき

ましては、保護者の意向を受け、令和４年９月

に、住民自治組織である東陽まちづくり協議会

から、地域の子供たちの保育を地域で行いたい

との要望書の提出がありました。これを受け、

本市では、民間移管先候補者選定委員会を開催

し、令和５年４月から、東陽まちづくり協議会

の下部組織であるＮＰＯ法人東陽まちづくり協

議会子育て支援ネットワークによる河俣保育園

の運営を決定しました。 

 現在、河俣保育園については、保育園の円滑

な移管に向けた準備として、同法人と協定を締

結し、１月２５日から引継ぎの協議を開始し、

随時引継ぎ保育を実施しております。 

 本日は、同法人の役員の皆様にも保育園に来

ていただく予定です。 

 なお、河俣保育園には１０時頃の到着予定で

ございまして、約１時間程度で、施設内の見

学、執行部及び同法人からの説明を行った後、

意見交換を行っていただく予定でございます。 

 タブレット端末に資料を格納しておりますの

で、施設訪問の際や車の中などで御覧いただけ

ればと思います。 

 その後、市役所本庁舎に帰ってまいりますの

が１１時４５分頃を予定しており、質疑、意見

交換後に委員会終了となります。少しタイトな

日程となりますが、よろしくお願いいたしま

す。 

 最後に、留意事項でございます。写真撮影に

つきましては、人物、建物とも可能です。ただ

し、施設内は禁煙となっておりますので御了承

いただきたいと思います。 

 以上が本日の日程についての説明となりま

す。よろしくお願いいたします。 

○委員長（中村和美君） ただいまの説明につ

いて、何か御質問等はありませんか。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（中村和美君） なければ、管内調査

のため、しばらく休憩いたします。 

（午前９時０４分 休憩） 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

（午前１１時４１分 開議） 

○委員長（中村和美君） 休憩前に引き続き、

文教福祉委員会を再開いたします。 

 ただいま調査してまいりました、河俣保育園

について、質疑、御意見等はありませんか。い

いですか、現地で。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（中村和美君） なければ、以上で河

俣保育園についての管内調査を終了いたしま

す。 

 ほかに当委員会の所管事務調査について、何

かございませんか。ありませんか。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（中村和美君） なければ、以上で本

日の委員会の日程は全部終了いたしました。 

 これをもって文教福祉委員会を散会いたしま

す。 

（午前１１時４１分 閉会） 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

    令和５年２月２０日 
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文教福祉委員会 

委 員 長 


